

CVL - Compte rendu de la commission « Aménagement du lycée » Mardi 7 janvier 2014

PRESENTS :

Paul Ardré (TS2), Elie Canet (TL), Sylvain Humilière (TS1), Julien Rak (TSEN), Pierre Rouquié (TSEN).

Isabelle Fel (ARL)

RESUME DES ECHANGES :

La commission s'est attachée à envisager la rénovation du foyer. Elle a rapidement défini certains aménagements. La volonté de la commission est de réformer profondément l'organisation du foyer, notamment en responsabilisant davantage les élèves.

Cette réunion a dégrossi le travail à faire en définissant des priorités ; la prochaine réunion doit commencer à écrire le projet de rénovation du foyer. Les prochains comptes rendus seront donc plus riches.

PREMIERES PROPOSITIONS MATERIELLES :

On peut cependant citer les projets d'investissement :

- Baby-foot
- Billard
- Bar associatif
- Télévision
- Chaîne Hi-fi
- Canapé
- Paravent (pour délimiter l'espace)

PISTES DE REFLEXION :

La commission a déterminé les objectifs qui guideront sa démarche :

- ⑨ Faire vivre la vie lycéenne ;
- ⑨ Répondre à la « désertion » du lycée en-dehors des cours ;
- ⑨ Favoriser les échanges entre lycéens ;
- ⑨ Développer l'autonomie ;
- ⑨ Former à la gestion d'un foyer (passage à la Maison des lycéens ?)

Ces premières pistes peuvent évoluer, elles ne sont pas encore validées.